

NEWSLETTER

DIE TANZPAUSE IN DER GRUNDSCHULE TIEFENRIEDE



LET'S DANCE TOGETHER !



Auf dem Schulhof der Grundschule Tiefenriede wird die bewegte Tanzpause eingeführt. Sie wird jeden Mittwochnachmittag im Ganzttag stattfinden. In dieser Zeit bekommen die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, ihrer Energie freien Lauf zu lassen und sich durch Tanz und Bewegung auszudrücken.

Die Idee hinter der bewegten Tanzpause ist simpel, aber dennoch von großer Bedeutung. Sie soll den Kindern ermöglichen, ihrem natürlichen Bewegungsdrang nachzugehen und Freude an den verschiedenen Tänzen zu entwickeln.

Die Umsetzung gestaltet sich unkompliziert, denn der Schulhof bietet ausreichend Platz für die tanzbegeisterten Kinder. Hier können die Schülerinnen und Schüler ihr Können unter Beweis stellen und sich im Rhythmus der Musik bewegen. Die Ganztagsbetreuer*innen übernehmen die Rolle des Anleitens der Tänze und animieren die Kinder zum Mitmachen.

Gemeinsam wollen wir durch die körperliche Aktivität für gute Laune und eine positive Stimmung sorgen. Wir wollen eine gemeinschaftliche Atmosphäre schaffen und ein Gemeinschaftsgefühl entwickeln.